

Information relative la mise en œuvre du règlement (UE) n° 2016/1012 du Parlement européen et du Conseil (« règlement zootechnique de l'Union européenne ») en FRANCE

*Information concerning the implementation
of Regulation (EU) 2016/1012 of the European Parliament and of the Council ('Animal Breeding Regulation') in FRANCE*

Article 39(2)(c) du règlement zootechnique de l'UE : L'autorité compétente désignée au titre de l'article 39(1) pour la réalisation des contrôles officiels de conformité des opérateurs à ce règlement, destinataire des notifications d'extension de programmes de sélection au titre de l'article 12 :

Article 39(2)(c) of Animal Breeding Regulation: The competent authority designated in accordance with Article 39(1) with the responsibility for performing official controls for the verification of compliance of operators with the rules provided for in this Regulation, as well as the for the notifications of breeding programmes extensions referred to in Article 12:

Ministère de l'agriculture et de l'alimentation (Ministry for Agriculture and Food)

✉ Direction générale de la performance économique et environnementale des entreprises
3 rue Barbet de Jouy
75007 PARIS
FRANCE

☎ Espèces bovine, ovine, caprine et porcine : +33 (0)1 49 55 46 03
Espèces équine et asine : +33 (0)1 49 55 59 43

@ zoogen.dgpe@agriculture.gouv.fr
www.agriculture.gouv.fr